

# Fitch sube la calificación de largo plazo de Nuevo Banco de Santa Fe S.A.

December 9, 2009

Fitch subió a la Categoría A(arg) con Perspectiva Estable desde la Categoría A-(arg) la calificación del Endeudamiento de Largo Plazo y confirmó en la Categoría A1(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo del Nuevo Banco de Santa Fe S.A. La suba de la calificación de largo plazo de Nuevo Banco de Santa Fe (NBSF) está alineada con la de su accionista, Banco de San Juan S.A. (calificado A(arg)). Además, se considera su rol como agente financiero de las provincias Santa Fe y Entre Ríos (a través de su controlada, Nuevo Banco de Entre Ríos-NBersa), su capacidad de generación de utilidades y su buen posicionamiento. NBSF (consolidado con NBersa) obtuvo retornos muy buenos y crecientes hacia sep'09. Su resultado por títulos se incrementó notablemente respecto del ejercicio'08, donde recibió el impacto de la volatilidad del mercado y parte de sus títulos fueron reclasificados a cuentas de inversión. Además los flujos netos de intereses y comisiones mostraron una tendencia positiva que se estime continúe por el crecimiento estimado de las financiaciones para el año próximo en función a las acciones comerciales encaradas. Sus niveles de eficiencia son muy buenos. A sep'09, NBSF alcanza un volumen de créditos del sector privado descendente respecto al año anterior, en parte por el canje de préstamos garantizados y en parte por la desaceleración del crédito que registró el mercado financiero local. La irregularidad de la cartera privada del NBSF es baja (2.5%) aunque moderadamente ascendente, con una cobertura de provisiones del 93.5% y un impacto sobre el patrimonio del 0.6%. La liquidez del banco se mantiene en niveles holgados (46.2%) y creció anualmente por las menores colocaciones de préstamos efectuadas. El 29% de sus depósitos provienen del sector público. El Grupo al cual pertenece el banco históricamente distribuye dividendos en efectivo, situación que atenuó el incremento del capital vía resultados. Hacia delante, se espera un nivel de PN/activos cercano al 10% (post pago de dividendos) relación que aún es inferior al sistema (12.4%) aunque mantiene la tendencia positiva registrada durante los últimos ejercicios y se coloca en niveles razonables en función de la fuerte generación de utilidades que muestra el banco. NBSF es el resultado de la privatización del Banco de la Provincia de Santa Fe. Cuenta con 180 sucursales y cerca de 3100 empleados. Su market share de préstamos privados al SNF en la provincia de Santa Fe es de 26.18%. El 93.39% del capital del NBSF es propiedad del Banco de San Juan, entidad que también controla al Banco de Santa Cruz. Su estrategia se basa fundamentalmente en asistir a la banca de individuos y Pymes. Las entidades que integran el Grupo San Juan muestran una creciente integración y el management realiza una gestión coordinada para los cuatro bancos. Para mayor información consulte nuestra página web: [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar) Contactos: M. Fernanda López, Santiago Gallo +5411 5235-8100, Buenos Aires.